



## Va Mier por Puebla; arma autodestape

CLAUDIA SALAZAR

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena, reconoció que aspira a la candidatura al Gobierno de Puebla, por lo que anunció que hará una consulta para saber si la ciudadanía lo apoya.

En el Cholula Center, de San Andrés Cholula, Mier presentó un cuarto informe de labores legislativas, aunque tendría que ser el primero de la 65 Legislatura.

Desde el inicio del evento, se desataron los gritos de "gobernador, gobernador".

Acompañado de diputados, gobernadores y el dirigente de Morena, Mario Delgado, Mier dijo que sería respetuoso de la ley.

A casi dos años de que se renueve el Gobierno estatal, junto con la elección presidencial de 2024, y en un centro de convenciones llenado con cientos de acarreados provenientes de todas las regiones del estado, Mier anunció una consulta para saber si la gente lo quiere de Gobernador y así lanzarse por la candidatura.

Los asistentes pasaron lista y se tomaron fotografías para comprobar su asistencia, recibieron lonches y artículos promocionales con el nombre de "Nacho Mier".

"Aquí les digo que sí, tengo el mayor amor por mi estado, pero sería muy soberbio, muy arrogante y muy egoísta si yo tomara una decisión personal. Ni soy soberbio ni soy egoísta, y sí creo que la decisión la tiene el pueblo de Puebla.

El anuncio generó de nuevo los gritos de "gobernador, gobernador" y aplausos de los asistentes.

Al final, las cifras y las leyes aprobadas pasaron a segundo plano, y el informe de labores se convirtió en el esperado destape de Ignacio Mier, que a partir de septiembre asumirá la presidencia de la Junta de Coordinación Política.



En su destape para el Gobierno de Puebla, Ignacio Mier fue respaldado por el dirigente de Morena, Mario Delgado.

Twitter: @NachoMierV